

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



## Inaugurarán más de 100 nuevas viviendas y un centro de cuidados en Chiguayante

Con el inicio de las obras del Condominio Manzana K en Villa Futuro, Chiguayante da un paso clave en su regeneración urbana y habitacional. Este proyecto, parte del Plan Urbano Habitacional Villa Futuro - Leonera, beneficiará a más de 100 familias y contempla, además, la construcción de un Centro Comunitario de Cuidados y Protección, en línea con la Política Nacional de Cuidados y el sistema Chile Cuida.

Tras 15 años de espera, el Comité de Los Vecinos, encabezado por Rosa Arévalo, celebra este hito que simboliza un nuevo comienzo. "Estamos felices, rebosando nuestro corazón", afirmó la dirigenta vecinal al destacar el esfuerzo colectivo de las 104 familias que integran el comité. Este nuevo conjunto contempla 5 edificios con viviendas adaptadas, áreas verdes, juegos infantiles y espacios para la vida comunitaria, con una inversión cercana a los \$8.227 millones.

La Subsecretaría de Servicios Sociales, Francisca Gallegos, encabezó la actividad y sostuvo que "En el marco del Plan de Emergencia Habitacional del Presiden-

te Gabriel Boric, nuestra región ha superado la meta de viviendas, con nuevos proyectos en marcha como el del Comité de los Vecinos, dirigido por doña Rosita Arévalo. Además, se están impulsando políticas urbanas para mejorar la calidad de vida, como la construcción de centros de cuidado, parques y áreas verdes, en colaboración con el Ministerio de Desarrollo Social. Todo esto contribuye a la Política Nacional de Cuidado y al Sistema Chile Cuida, enfocándose no solo en viviendas de calidad, sino en construir una ciudad conectada y accesible para todos."

En paralelo, se construye el Centro Comunitario "Taller Gastronómico Dulce Delizia", con una inversión cercana a los \$348 millones. Este espacio contará con cocina industrial, salones para talleres, salas multiuso y atención inclusiva, y será clave para fomentar el cuidado comunitario y la cohesión social.

La iniciativa se enmarca en un ambicioso Plan Maestro aprobado en 2021, que contempla la renovación de 4 manzanas, con una inversión total estimada en \$45 mil millones.